



Großer Zulauf beim Weihnachtbaumverkauf

Bei strahlendem, aber kaltem Winterwetter war der Weihnachtsbaumverkauf wieder ein voller Erfolg. Zum ersten Mal wurden die Bäume von Hohmann Galabau geliefert, der den Betrieb von Alexander Seer übernommen hat. Die Qualität und die Sortierung der Bäume war erstklassig, aber vermutlich hatte man den Ansturm der Würmer unterschätzt! Fast 100 Bäume wurden innerhalb von knapp drei Stunden ausgesucht, zugesägt und verpackt. Die Mitarbeiter von Hohmann arbeiteten mit vollem Einsatz, aber ohne die tatkräftige Hilfe der Mitglieder des Fördervereins der Grundschule Würm wären die Wartezeiten wohl aus dem akzeptablen Rahmen herausgefallen. Schnell musste auch ein weiterer LKW mit Bäumen angefordert werden, was nahtlos klappte. So war auch um 14.00 Uhr noch eine tolle Auswahl zu sehen und alle Baumwünsche konnten dieses Jahr erfüllt werden. In der Organisation wurde einiges verbessert, mit neuen, liebevoll gestalteten Schildchen, vielen Helfern und gleich drei Autos mit Anhängern konnten die Bäume bereits um 14.30 Uhr auf alle Häuser verteilt werden. Bei der Kälte bewährte sich auch das gastronomische Angebot: Kartoffelsuppe, Crêpes, Glühwein und Punsch konnten die Besucher aufwärmen und zum Verweilen bewegen.

Ein weiteres Highlight dieses Jahr war das Lebkuchenbacken, das mal wieder durch den tollen Einsatz des Kernzeitteams um Frau Walla und Frau Staiger ermöglicht wurde. Die Begeisterung der Kinder sprach für sich - vielen Dank!

Für den Förderverein ist dies einer der größten Einsätze des Jahres, bei dem ca. 30 Helfer den ganzen Tag im Einsatz sind. Da ist es sehr erfreulich, dass der Umsatz stimmte - auch dank der Spenden, die viele Käufer für das Ausfahren der Bäume in das Sparschwein steckten. Herzlichen Dank hierfür! Ein besonderer Dank noch an den Schulleiter Herr Weik (der auch beim Glühweinverkauf half), Klaus Burgetzmaier für die tollen Fotos, der Ortsverwaltung und insbesondere Marat Galetchiev, für die Hilfe beim Auf- und Abbau. Der Förderverein bedankt sich für Hilfen, Spende und Kooperationen im Jahr 2016 und wünscht allen Freunden eine schöne Adventszeit und schon jetzt frohe Weihnachten! Die nächste geplante Aktion in 2017 ist die Eltern-Kind-Rallye, über die wir rechtzeitig vorab informieren werden.



Vorstand, Ausfahrer und der wohl jüngste Kunde...



Lebkuchenkunstwerke



Tatkräftige Mithilfe des Fördervereins - ziehen oder schieben?



Liebe fürs Detail...



Glühwein? - am besten gleich zwei....



Großer Ansturm auf die frischen Bäume